



Expoferia Comercial Holguín

Creado: Domingo, 27 Agosto 2023 10:34

Visto: 76

En la clausura de la Expoferia Comercial Holguín, nuestro municipio Frank País fue reconocido por cumplir con los parámetros a medir entre ellos, estética, diversidades de productos, montaje, iniciativas comerciales, etc; el mismo fue entregado de la mano del miembro del Buró y el gobernador a nuestro presidente Luis Arley González Sánchez y la intendente Mizaida Reve Preval, sus caras muestras que hoy más que nunca estamos más comprometidos en salir adelante.

Merecido segundo lugar en la ExpoVenta, en la feria en holguin, gracias a todos los que participaron activamente: Comercio, Cultura, Agricultura, La 28 de Enero, La camaronera y en especial al proyecto Mambisol.



Expoferia Comercial Holguín

Creado: Domingo, 27 Agosto 2023 10:34

Visto: 76

[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: [Comunicador Institucional Poder Popular Frank País](#)